

Aero Club weiterhin unter den zehn besten Teams in der Bundesliga - Drei Lichtenfelser Piloten qualifizieren sich für die Deutschen Meisterschaften

2023-07-14 12:13 von Gerd Peter Lauer



Jan Kretzschmar (links) u. Philipp Lauer (rechts) freuen sich nach dem letzten Wertungsflug bei der Qualifikationsmeisterschaft in Stendal über die Treppchen Plätze

Das Bundesliga Team des Aero Club Lichtenfels kann auch nach der Runde 13 einen Platz unter den zehn Besten Teams halten und belegt aktuell Rang 7. Des Weiteren haben sich Jan Kretzschmar, Philipp Lauer und Gerd Peter Lauer bei den gerade abgeschlossenen Qualifikationsmeisterschaften erfolgreich die Teilnahme an der Deutschen Segelflugmeisterschaft 2024 erflogen.

Vom heimischen Flugplatz in Lichtenfels aus konnten in Runde 13 für die Bundesliga leider nur Petra Zimmermann-Lauer auf dem doppelsitzigen Arcus M mit einem Flug und einer Schnittgeschwindigkeit von 135,09 km/h, sowie Dominik Biesenecker mit der vereinseigenen LS 7neo mit einem Schnitt von 100,92 km/h für die U 25 Liga punkten. Die für die Mannschaft notwendigen weiteren Flüge brachten Jan Kretzschmar mit 123,59 km/h und Philipp Lauer mit 122,96 km/h, beide jeweils mit einer LS 8neo, vom letzten Wertungstag bei der Qualifikationsmeisterschaft in Stendal mit in die Wertung ein. Dominik Biesenecker und Philipp Lauer schafften es mit ihren Flügen in der U 25 Liga auf Tagesrang 4, gesamt auf Platz 13.

In der Gesamtwertung der Bundesliga führt nach Runde 13 weiterhin der LSV Straubing mit 171 Punkten

vor dem FLC Schwandorf (153 Punkte) und LSV Schwarzwald (153 Punkte), der Aero Club Lichtenfels hält sich mit 124 Punkten auf Gesamtrang 7.

Erfolgreich waren die Lichtenfelser Spitzenpiloten auch bei den soeben zu Ende gegangenen Qualifikationsmeisterschaften für die Deutschen Segelflugmeisterschaften 2024. Jan Kretschmar und Philipp Lauer waren in Stendal mit Platz 2 und 3 sogar auf dem Treppchen, Gerd Peter Lauer errang beim Internationalen Hockenheim Wettbewerb den 7. Platz. Somit gehen erstmals in der Vereinsgeschichte im kommenden Jahr 3 Piloten des Aero Club Lichtenfels bei den Deutschen Segelflugmeisterschaften in der Standard-Klasse an den Start.

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.